
学校名

記録者

②感染症予防
③TB活用
④挨拶標語
⑤その他

②次年度学校運営協議会委員メンバー
③開校５０周年記念行事について（令和５年度）
④その他

・保護者退場の南門出口が混雑して、保護者が道路を塞いでいたので誘導係を増やす、時間差にするなど検討が必要。

①学校運営協議会だよりは11月中に発行予定。〇〇委員に作成依頼。

日時

会場

②資料あり。習慣化されてきた「朝の健康観察」「消毒の励行」「給食時のルール等」の衛生習慣については、今度も継続
して実施していく。活動を広げつつも、「不織布マスク」「換気」「距離」については、変わらずに気を付けていく。

【報告事項】

傍聴人

会議内容（次第順）

①体育学習発表会・台風対応・校外学習・学習発表会・震災救援所訓練

なし

【報告事項】

学校運営協議会会議録

　高井戸東小学校

〇　〇〇

開催日時

開催場所　

令和3年10月16日　　9:00～11:00

高井戸東小学校　家庭科室

出席者（学校）

校長　〇〇委員　〇〇委員　〇〇委員　〇〇委員　
出席者（委員）

〇〇委員　〇〇委員　〇〇委員　〇委員

副校長

【協議事項】

①カレンダー作成・学校運営協議会だより発行

③3年生以上は毎日持ち帰り、毎日使用している。情報モラルやリテラシーなど指導しながら使用頻度を上げていく。
不登校児童に対するオンライン授業にはまだ対応できていない。Formsで出欠連絡ができるようになった。
SharePointについては導入検討中。

高井戸東小学校　家庭科室

次回の会議日程

令和３年１１月２０日(土)　９：００～

主な意見

【協議事項】

①体育学習発表会は保護者アンケートや教員意見を元に次年度以降に向け精査していきた。
震災救援所訓練12/11(土）開催予定。

②資料あり。再任命の意向確認について。

③今年度中に周年準備委員会を立ち上げたほうが良い。CSは協力はいとわないので、相談してほしい。

④11月教室消毒　10日(水)17日(水)

④全校昼会であいさつ標語の表彰。11/1（月）13：25～

・学習発表会としては、保護者が近くで観戦できたので、この形で良かったと思う。

＊体育学習発表会をお手伝いしてCSから感想
・協力することを何らいとわないので、必要であれば遠慮なく相談してほしい。

・子供たちの笑顔を近くで見ることができて幸せでした。

⑤教育委員会が本校のタブレット活用について取材に来た。杉並区のHPに掲載されている。

様式２
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